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Frau Sturmheit erkundigt sich nach der Gewährleistung für die Bauarbeiten des Breit-
bandausbaus. Frau Böttcher antwortet, dass die Gewährleistungszeit 4 Jahre nach 
Endabnahme beträgt.

Frau Sturmheit fragt, was mit dem Holz von den durch die Gemeindearbeiter gefällten 
Bäumen geschieht. Herr Fenner antwortet, dass hier noch Regelungen für die Zukunft 
getroffen werden müssen.

Frau Sturmheit erkundigt sich nach den verwaisten Schaukästen im Gemeindegebiet. 
Herr Fenner gibt Auskunft, dass offiziell keine Schaukästen in der Gemeinde betrie-
ben werden. Die Gemeindevertretung muss sich entscheiden, ob die Schaukästen 
abgebaut bzw. reaktiviert werden sollen.

Frau Sturmheit bemängelt, dass der Tagesordnungspunkt Schulangelegenheiten in 
der letzten Sitzung des Bauausschusses am 03.12.2019 im nichtöffentlichen Teil be-
handelt wurde. Herr Fenner antwortet hierzu, dass es dabei nur um einen Rundgang 
des Bauausschusses zur Zustandsfeststellung des Objektes ging. Es wurden keine 
Beschlüsse gefasst. Frau Sturmheit fordert trotzdem, dass das Hauptamt prüft, ob 
der Tagesordnungspunkt hätte im öffentlichen Teil behandelt werden müssen. Die 
Stellungnahme des Hauptamtes ist als Anlage 3 beigefügt.

Herr Thiede gibt zur Information, dass sich in der Sporthalle die Oberlichter nicht ma-
nuell öffnen lassen. Herr Siedenschnur antwortet, dass sich die Fenster nicht per 
Hand öffnen lassen und das auch so gewollt ist. Die Bedienung der Fenster muss 
vorab mit dem Hausmeister abgestimmt werden.
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